

Rufen, Prüfen, Drücken - Luise rettet!

30.01.2026 18:29

Luise rettet - ein Projekt zum Mitmachen und sich trauen! Die aus einer Elterninitiative erwachsene Idee soll junge Menschen dazu befähigen, in Herzkreislaufnotfällen Soforthilfe zu leisten und somit das Schlimmste zu verhindern. Frühzeitiges Handeln durch Ersthelfer:innen kann die Überlebensrate Betroffener verdoppeln bis verdreifachen. „Prüfen! Rufen! Drücken!“ - so einfach kann 1. Hilfe sein und gleichzeitig ist sie so wichtig!

Die Siebklässler:innen wurden in diesem Projekt über das Thema Wiederbelebung informiert und für den Notfall fit gemacht. Das Wissen darum fördert die Bereitschaft im Notfall zu handeln. Falsch machen kann man dabei nichts – außer man tut nichts! Es wurde nun schon im dritten Jahr an Dummys fleißig und unter großem Krafteinsatz geprüft und gedrückt.

Dein Browser unterstützt das Video-Element nicht.



